

Glehner Verein versucht in Namibia zu helfen Kindern Hoffnung geben



Sylvia Beukes und Norbert Rothausen.

Waisenkinder, vernachlässigte Kinder und Straßenkinder aus Namibia benötigen finanzielle Hilfe damit sie unter anderen Pflegefamilien aufgenommen werden können. Dieses Thema war mit ein Hauptpunkt der Jahreshauptversammlung des Vereins „Kinder- und Familienhilfe Namibia“ (eine private Organisation).

HPOM wählt Pflegefamilien in Namibia aus, die sie in grundlegenden Dingen wie Ernährung, Hygiene und AIDS-Prävention ausbildet und deckt deren finanzielle Grundbedürfnisse. Gleichzeitig sorgt sie dafür, dass die vom Verein betreuten Kinder eine Schulbildung erhalten, die ihren Fähigkeiten entspricht.

Zu Beginn der Versammlung stellte Rothausen, sehr zur Freude der Anwesenden, einen Besucher aus Namibia vor: Sylvia Beukes. Sie hält sich für zwei Wochen in Deutschland auf und ist Gast bei Familie Rothausen.

Im Rahmen der Jahreshauptversammlung hielt Sylvia Beukes einen sehr emotionalen Vortrag und beantwortete alle Fragen der Zuhörer zur Situation in Namibia. Der zweite Teil des Abends galt den Vorstandswahlen.

Norbert Rothausen, Anja Melz und Ramon Ohmes wurden in ihren Ämtern bestätigt. Simone Stange neu in den Vorstand gewählt und für



die ausscheidende Marion Rothausen rückte Markus Drillges nach.

Am Sonntag wird der Verein beim Pfarrfest in Glehn mit einem Stand kunsthandwerklicher Produkte aus Namibia vertreten sein. Beukes steht dort allen Interessierten als Gesprächspartnerin zur Verfügung.

-aha.

GLEHN. Vereinsvorsitzenden Norbert Rothausen führte zu dem Thema „Warum engagieren wir uns in Afrika?“ wie folgt aus:

„Die Aufgabe der „Kinder- und Familienhilfe Namibia ist neben der Kinderhilfe die Unterstützung unserer Familien in Namibia bei der Herstellung und dem Verkauf kunsthandwerklicher Produkte. Der Verein fördert den Aufbau sowie den Unterhalt eines von Hope's Promise geleiteten Kindergartens beziehungsweise einer Schule in Arandis/Namibia. Der Verein unterstützt damit die Organisation Hope's Promise Orphan Ministries, gegründet von Brenda Johnston und Sylvia Beukes“.

STADT KURIER

KORSCHENBROICH, KLEINENBROICH, GLEHN, LIEBERG UND PESCH

16.05.2007 · Jahrgang 26, Nr. 20

KORSCHENBROICH